

Ouest-France 20/12/19

Aux arbres citoyens manifeste devant les élus



Une cinquantaine de manifestants se sont rassemblés dans hall de l'hôtel de Rennes métropole.

PHOTO: OUEST-FRANCE

Le plan local d'urbanisme intercommunal (PLUi) étant au menu du conseil de Rennes métropole, hier, plusieurs associations de défense de la nature, regroupées au sein d'un collectif baptisé Aux arbres citoyens, ont choisi de se faire entendre bruyamment, en scandant leur slogan : « **Non à ce PLUi !** »

Une cinquantaine de manifestants ont investi le hall de l'hôtel de Rennes métropole, avant de s'installer à l'étage sur les bancs du public qui surplombent l'hémicycle. Ils protestaient contre « **l'abattage massif de grands arbres à Rennes, mais aussi dans la métropole ainsi que dans l'ensem-**

ble de l'Hexagone et, de manière globale, dans différentes régions du monde, en Amazonie par exemple. »

D'après eux, 6 000 arbres ont été coupés durant le mandat, rien qu'à Rennes.

« **Trois recours contentieux ont été engagés contre des abattages illégaux avenue Henri-Fréville, avenue Jean-Janvier ainsi qu'aux Buttes-de-Coësmes** », indique Pascal Branchu, le président de l'association La nature en ville, qui a pu s'exprimer devant les élus, dans l'hémicycle, avant l'examen de l'ordre du jour.

O. B.

parkings

te à l'emplacement actuel du kar